

„Ich sterbe, aber meine Liebe zu Euch stirbt nicht, ich werde Euch vom Himmel herab lieben, wie ich Euch auf Erden geliebt habe.“

St.J.B.



In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass Herr

Erich Neidhart

Forstfacharbeiter i. R.

am Montag, dem 18. Oktober 2010, um 18.11 Uhr nach schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 69. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am **Donnerstag, dem 21. Oktober 2010, um 14.00 Uhr** in der Pfarrkirche Heiligenblut feierlich eingesegnet und nach dem hl. Requiem zur letzten Ruhe bestattet.

3650 Braunegg 27, im Oktober 2010

In Liebe und Dankbarkeit:

Elfriede
Gattin

Renate, Erich und Maria
Kinder und Schwiegertochter

Siegfried, Dominik, Mathias, Lisa, Verena
Enkelkinder

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Mittwoch, dem 20. Oktober 2010, um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Heiligenblut.